
第１２１５回例会 ２０１１年１月１３日(木)(晴)

会員・田中宏一郎君(１／９逝去)へ黙とう

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(北村まり子さん)

ビジター紹介 米山君夫君(入会者)

祝結婚記念日 諸星(道)君(１／２０)

祝誕生記念日 ＜会員＞飯田君(１／１９) ＜奥様＞石尾

君(１／１９) 河野君(１／２０) 加藤君(１／２３)

祝創業記念日 石尾君(１２／１０) 神崎君(１／１５)

○ 田中宏一郎さんの逝去に只ただ驚くばかりでした。御

冥福をお祈り申し上げます。

○ ガバナー事務所より

① 週報に関するアンケートへのお願い

② 第２２回ローターアクト年次大会開催案内及び登録

協力のお願い

日程 ２／２７(日)

場所 横須賀市立総合福祉会館

登録料 3,000円

③ 2013－14年度ガバナー・ノミニー確定宣言

氏名 相澤光春

所属クラブ ふじさわ湘南ロータリークラブ

④ 第３回アクターズミーティングへの出席のお願い

日時 １／２９(土) １３：００～

場所 城北タウンセンターいずみ３Ｆ 集会室301

登録料 1,000円

⑤ 米山学友会｢国際交流会｣開催の案内

日時 １／１５(土) １４：００開会

場所 厚木パートナーセンター４Ｆ

会費 3,000円

◎表彰(ロータリー財団)

①マルチプルフェロー

２回目 大屋富茂君

１回目 古谷スミ子さん

②ポール・ハリス・フェロー

田中宏一郎君

飯田隆明君

○ 秦野３クラブ合同新年会について

１／１８(火)・１８：００点鐘

全員登録なので全会員より集金する。4,000円

出席率は１００％とする。 →承認

○ 新世代奉仕事業で公立幼稚園・子供園等へ絵本と紙芝

居贈呈について

本を持って各園に理事手分けをして贈呈に行く。

カネマス書店の佐藤さんに発注する。 →承認

○ 地区委員長について

地区インターアクト委員長に原さんを内定了解する。

→承認

○ インターアクトのチーム準備委員会を作るについて

会員数 39名
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１月２０日→１８日(火)

○ 三クラブ合同新年会

点鐘１８：００

於 秦野商工会議所
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１月２７日

○ 半期会計報告(小

清水会計)

出席数 28名

出席率 71.79％

前々回

の修正

休会

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

理事会報告



クラブ全員で検討する。情報をクラブ全員に伝える。

→承認

○ 国際奉仕事業、消防車贈呈式について

贈呈式は４月頃を予定する。 →承認

○ 第７グループＩＭについて

ホスト 伊勢原ＲＣ

登録料は今年度予算にあるので集金しない

日 時 ３／６(日) 内容は｢講演｣ →承認

＝＝入会式＝＝

○ 米山君夫君(酒井健一君より紹介)

生年月日 昭和１９年３月１２日

勤務先役職 ㈱米山電子工業 代表取締役会長

現 住 所 秦野市堀西３５３

Ｔ Ｅ Ｌ ０４６３－８８―３５４０

結婚記念日 １０月３日

家族構成 奥様

≪本人コメント≫

｢退会して足掛け４年。実家に戻ってきたような気持ちで

す。田中さんの逝去についてはとても残念です。暮れには

一緒にお酒を飲んで、お会いできず、田中さんの代わりに

なってしまいました。今後、宜しくお願い致します｣

[受付文書]

① 秦野丹沢まつり実行委員会より 第５５回秦野丹沢ま

つりへのご協賛について

開催日 ４／１６(土)・１７(日)

[例会変更] 秦野中

○ ３／６(日)ＩＭについて

ホスト 伊勢原ＲＣ

場所 伊勢原市農協・本庁

内容 講演会

※全員登録です。出席宜しくお願い致します。

○ 秦野警察署へテレビ・機材の寄贈を致しましたが、活

用されている様子の写真を頂きました。回覧いたしま

す。また、今日のタウンニュースに掲載されています。

○ 高橋幸雄君 ｢田中さんのご逝去を慎み、心よりお悔や

み申し上げます。ただただ、残念です。米山さん、入

会歓迎致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢米山さん、ようこそ！！これから良

き仲間として共に宜しくお願いします｣

○ 小清水正義君 ｢田中宏一郎さん、お疲れさまでした。

田中さんのロータリー活動にスマイル｣

○ 三留文雄君 ｢本日は私の卓話です。田中さんを偲んで

思い出話を皆様にもお願いします｣

○ 兒玉秀夫君 ｢昨年の結婚記念日のお祝いを元手に今

年、スキーに行ってきました｣

○ 飯田隆明君 ｢誕生日のお祝い、ありがとうございます。

私の紹介者の米山さん、入会おめでとうございます。

今は逆の立場ですね｣

○ 河野治男君 ｢家内の誕生祝いありがとうございます｣

○ 加藤一也君 ｢妻の誕生日のお祝いありがとうござい

ます｣

○ 神崎達朗君 ｢創業の記念品、ありがとうございます。

田中宏一郎さん、安らかに…。米山さん、再会できて

うれしく思います｣

○ 大屋富茂君 ｢米山君夫君の入会を歓迎致します。ロー

タリーを楽しみましょう！！｣

○ 柳川清紀君 ｢米山さん！宜しくお願いします｣

○ 大津俊彦君 ｢米山さん、入会おめでとうございます。

これからもよろしくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢米山さん、宜しくお願い致します｣

○ 諸星道治君 ｢米山さん、２回目の入会、おめでとうご

ざいます。私は３年目の新会員です。今後ともご指導

お願いします｣

○ 関野慶治君 ｢田中さん、安らかにお眠りください。よ

うこそ、米山さん！｣

○ 酒井健一君 ｢田中さんの声が聞けないと思うととて

も残念です｣

○ 高橋修平君 ｢田中さん、2人で飲みに行く事が出来な

くなり、残念。周囲を楽しませるあなたの姿を二度と

見る事が出来ない！涙、涙、涙・・・｣

○ 諸星常平君 ｢田中さん、残念です。安らかにお休み下

さい｣

○ 山口光弘君 ｢田中宏一郎君、安らかに永眠して下さい。

米山君夫君、入会おめでとうございます｣

○ 桐山晃忠君 ｢田中宏一郎君、一寸早すぎではないです

か？秦野名水ＲＣとして本当に残念です。ご苦労様で

した｣

○ 淵脇美代子さん ｢田中宏一郎様の突然の訃報にただ、

ただ、驚いております。“本日もよろしくお願いします”

と言っていらっしゃった明るい声が聞こえてきそうで

す。信じがたい思いです。御冥福をお祈り申し上げま

幹事報告

スマイル報告



す｣

合計60,000円

○ 親睦活動委員会 関野慶治委員長

① 家族親睦クリスマス会収支会計報告

収入 例会費 親睦活動費 ご祝儀 ビンゴ売上代

計844,660円

支出 飲食代 演奏者お礼 ビンゴゲーム景品代 ア

イスクリーム、バラの花束、会場使用料

計844,660円

② 今後の活動予定

｢研修会｣または｢バス旅行｣検討中です。３～４月中

に開催予定です。

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

① １月６日、秦野警察署にテレビ及び機材の寄贈式を

行いました。今日のタウンニュースに掲載されてい

ます。

② “芝桜”の手入れについて

１月、２月は休みます。３月より開始致しますので、

ご協力よろしくお願い致します。

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

ゴルフコンペ開催のお知らせ

日程 １／２６(水)

場所 東京カントリークラブ

※田中宏一郎君の追悼ゴルフコンペにしたいと思いま

す。

｢田中宏一郎君を偲んで｣

○ 三留文雄君

皆様、田中さんの葬儀、ご苦労様でした。田中さんのご

冥福をお祈りいたします。田中さんから私が学んだ事の一

つとして、ペースメーカーが入っている体で、暑い中、芝

桜の手入れに一生懸命でした。いつでも一番に来ていまし

た。筍の出る時期には孫に見せたいとたくさん掘って持ち

帰り、バス旅行では休憩でバスを降りるたびに孫のお土産

を買っていました。目に浮かびます。

○ 北村まり子さん

私が入会した時に、歓迎会をあやめ荘で開いてくれまし

た。その時にメモをくださいました。心に残っていたので

今でも大事に持っています。｢名水のえにしも不思議例会の

つなぐ心の笑顔かな｣と記されていました。入会以来、本当

に親切にお世話になりました。細かいところまで気がつい

た方で、私は大変元気づけられ、田中さんの温かさを感じ

何事にも一生懸命、夢中でやっている事を思い出してしま

い、悲しくなります。

○ 高橋修平君

全会員の皆さんがさびしい思いをしていると思います。

北村さんが会長をされている会に田中さんを誘って行き、

大変感激されていました。私の携帯電話に１２月３０日１

０：００に履歴が残っています。飲み仲間でいつもと同じ

ところに行った時の事で、｢行ってくれてありがとう｣とい

うお礼の電話をくれたのです。次年度はロータリーで大役

を受け、私も陰で助けなければと思っていました。田中さ

ん、ゆっくり、安らかにお眠りください。

○ 高橋幸雄君

たくさんの思い出があります。まじめで一途で与えられ

た仕事をきちんとやり遂げる、私にはないものを沢山持っ

ていました。素晴らしい人でした。一緒にＩＭで発表する

機会があった時に、納得いくまで検討し、気配りをして先

輩の私を立ててくれました。訃報をゴルフ場で聞き、信じ

られませんでした。大切な仲間を失ってしまいました。｢ミ

スターロータリアン｣と呼ばれていた人、いつまでも忘れず

にいたいと思います。

○ 諸星常平君

本当に残念です。心の中にぽっかり穴があいてしまった

気持ちです。私が会長の時に幹事をお願いした方ですが、

｢私はいつ逝ってもおかしくない体だから」と言っていまし

たが、私は信じませんでした。でも現実になってしまいま

した。私のパートナーを失い、言葉がありません。タイで

の思い出もたくさんありますが…

○ 関野慶治君

私も田中さんが大きな病気があるとは知りませんでした。

｢ペースメーカーを入れたらゴルフが出来なくなってしま

うかも｣と言っていた時に、｢友人でペースメーカーを入れ

ている人がいるけど、大丈夫だよ｣と言ったらにっこり笑っ

てくれ、ゴルフに参加。会計をお願いしました。とても信

頼のできる人でした。毎日毎日を精一杯生きてきたのだな

と思いました。あの笑顔、あの大きな声、常に明るく声を

かけてくれました。田中さんはすごい人だったと思います。

田中さんのように元気に明るく残りの人生を生きていきた

いと思います。御冥福をお祈りいたします。

御冥福をお祈り申し上げます

委員会報告

卓話


